

大津弘報

大津弘報
昭和三十九年二月
毎月一回発行通巻七七号



阿蘇 菊池 鹿本 玉名 四郡の婦人学級生大会(大津町中央公民館に於て)壇上は坂本町長の祝辞

発行所
印刷所
編集人
集本
大津町中央公民館
吉良武夫
印刷所

目 次	
鹿本、玉名、菊池、阿蘇四郡合同婦人学級大会	2
学校給食センターの建設計画について……	3
女子中央青年学級を開く……………	3
251名の成人式……………	4
成人式を迎えるに当って……………	4
成人式の服装は簡単に……………	5
中央公民館からの回答……………	5
2月の納税……………	6
税務署だより……………	6~7
公民館結婚式のおすすめ……………	7
海外移住、花嫁さん出発……………	7
小児マヒ予防注射が發止され生ワクチン投与 だけとなりました……………	8
流感に御注意……………	8
脳溢血や心臓病に御注意……………	9
よい子達の申合せ……………	10
社会福祉協議会寄附金……………	10
みんなで協力して電気雑音をなくそう……………	11
老人ホームを慰問された方々……………	11
大津警察署長人事異動……………	11
検察審査会と言う制度について……………	12
2月17日は婦人相談室を開きます……………	12
椎茸、平茸の種駒飼養について……………	12

阿蘇 菊池 鹿本 玉名

四郡の合同婦人学級生大会

急変する社会にあつて、社会教育の占める比重はますます大きくなり、社会教育における婦人教育、特に婦人学級のもつ意義はきわめて大きいものがあります。

こゝに於て熊本県教育委員会は菊池、阿蘇、鹿本、玉名の四郡内に開設されている婦人学級生代表を大津町中央公民館に招き、運営上の問題やその充実などについて話し合ひ婦人学級生大会を二月六日に閉じました。

研究課題は「婦人学級の学習効果を高めるための自主的運営はどのようにしたらよいか」であり、県社会教育課より米田課長補佐をはじめ係官、来賓として地元より坂本町長、その他が列席、本年は陣内婦人学級が県の委嘱をうけて一年間学習を続けて来たのと昨年文部省の委嘱をうけて研究を続けて来た大津地区婦人学級より高尾野部落が加わつて

- 一、家計簿学級講師生田雄子改良普及員)
- 二、親子学級講師松井美穂内小学校長)
- 三、夫婦学級講師藤本憲之(熊本花木理事)

の研究学級を公開し、続いて大津地区婦人会副会長の橋

本良子さんが「社会教育の総合計画の一環としての婦人活動について」の研究発表を行いました。

夫婦、親子、家計簿と實際生活に最も関係の深い学級活動の公開学習だけに他郡や他町村から来館した婦人たちは大変熱心に見学し、関心を深めていました。また社会教育の総合計画の一環としての婦人の活動」という大きな問題をもつておこなうべきである発表ぶりには流石の専門家たちも感心して総論を博しました。大津町の婦人学級がこのようにして各郡からの代表者を前にして何等おこなうことなく発表を行うことの出来るまで成長したにも。各家庭の皆さまの御理解と町当局をはじめ関係者の暖かい御激励の賜ものでございまして大変ありがたう感謝しているわけであります。

社会の進展はますます急ピッチであります。私達は一日も油断することなく学習から実践へと努力を重ねぬい、豊かな町づくり邁進したい所存でございます。今後ますます御指導、御援助を願います。

学校給食センター

の建設計画について

私達の町では今日迄に、小学校七校の学校給食を実施しているのですが、中学校三校、小学校三校、及び幼稚園三園はまだ給食をやっておりません。而してこれらの未求施設はいづれも、早急に給食をはじめたいという希望が出されております。

そこでこれらの学校個々に施設を造る場合と、学校給食センターを造つて、一ヶ所で共同調理し、各学校に配給するやり方について、町当局としても、あらゆる角度からいろいろと検討しております。

このために昨秋以来、町議会総務文教委員、教育委員、及び全中、小学校長の懇談会を二回開催し、又これらの方達に、昨年九月から運営に入っている玉名市学校給食センターを視察していただきました。

その結果並びに学校当局を通じて、御父兄の世論調査を致しました状況から、将来を見透した場合、今日の段階では、学校給食センターを造る方が宜しかろうということになつております。

その理由とする主なるものは諸点です。

(一)町内全児童生徒の給食を均等化して、各学校の格差をなくすること。

(二)給食センターに人員を集結することによつて、給食関係従事者を節約し、従つて年々増加する人件費を抑制できること。

(三)食品衛生を集中管理できること。

(四)原材料の大量共同仕入により、良質廉価なものにできること。(給食費の値上り防止)

(五)施設の分散のため、いわゆる分散率による光熱水費、燃料費、備品費等の節約をはかること。

その他、給食センターの長所短所、各校個別に施設をもつた場合の利点、欠点等については、前記の懇談会に於ても比較検討されましたが、結局給食センターの長所をとり、欠陥を是正してゆくことによつて、全町一ヶ所の給食センター建設を進めることになつております。

実施の段階に入らば、建設は昭和三十九年度、運営は四十年度からになり、その位置は大津中学校内にならうかと思われれます。

町当局としては、将来を見透し、町財政の運営面からも、町民皆様方の御理解と御協力を心から期待致してります

(大津町教育委員会)

女子中央青年学級を開く

働きながら学習を続ける女子中央青年学級は去る一月八日開講、三月末まで全日制で大津町中央公民館開いていきます。学級生は樋口良子さん(森部藩)をはじめ約四十名。

学習内容は次の通りです。

午前八時半より同十時まで 午前十時より午後五時まで
月 一般教養 和 裁
火 生活改善

水 保健衛生
木 料理
金 生花、作法
土 レクリエーション

希望者は途中からでも結構ですから遠慮なく申込んで下さい。三月末で一応修了式をする予定であります。立派に出席されて学習された方には修了證書を差上げることになつていきます。

二百五十一名の成人式

一月十五日は成人の日、この日成人式を迎えた若人は大津町内で男女合せ二五一名でした。

大津町中央公民館では午前十時よりこれら若い人たちのため成人式を挙行、坂本町長をはじめ、各来賓よりそれ／＼御祝いの言葉をいいただき青年側より「成人式を迎えるに当つて」と題して産業開発青年隊員の岡田國彦、同竹下三十三、同松本昭一、同松本忠雄、同西村俊則の諸君から、また女子としては田口丸幸子さん(後追)、佐古

裕子さん(氏城)、本田千鶴子さん(後追)、村上吉子さん(真木などから感想文が寄せられ式の際にその朗読がありました。また河内節子さんや河内幸子さんからは「母親としての感想文」が寄せられて朗読され演壇に大変感動を与えました。皆さんが綴られたそれ／＼の感想文弘報紙上で披露したのですけど紙面の都合で一文だけしか掲載出来ないので残念に思います。

成人式を迎えるに当つて

大津町後追 田 呂 丸 幸 子

新鮮な香り、新たに想うはたちの春。私も大人になれた

ただけ、今迄の機なフワ／＼した気持を捨て、落ち着かなくちや。

スシツと心の隅に何者かが座りついた様に感じる。人間界の切符を買つて、未知の世界に入つてから二年がすぎた。

特技を持つて一日も早く独立したいと言う愚念と、甘いあこがれではあつたろうが病める人の為にくじけたいと言ふ一心で選んだ今の職業も、

人生の裏表を見聞し、甘い考えだけじゃ生きて行けない。あつて来た今日此頃決して楽しい事ばかりがあるはずはない。時に自分を殺して、別の自分になつてしまふ

くもならない。失いかけていた若さを取り戻す為にも今日の成人式は意義ある記念の日、なんだやつと大人にたん生したのだと改めて想う。

大人になつたとは？どんな事だろうか？外見は今迄と少しの変化もないがどこか違う。

何かしら、一歩前進して偉く成つた様にも感じるが、この様な想いは私だけだろうか？この日を境として自分自身にちかひ度い。平凡で美しい生涯で有りたいたい！今日の喜びを忘れず病める人と共にた／＼か

抜いていつ迄も生きていたいと言う気持がヒシヒンと溢

れる機だ。

私は大人になりたくない。いつ迄も今の様で有り度いと想つた事があつた。みにくい大人の見方封建的で無理解な考え方だと、その頃の私は一方的な見方であつたのだらう。今もその様な考え方であつたなら、自分に都合の良い人がよい人間、都合の悪い人は悪い人だと想うに違いない。未だやつと成人を迎えた今日私達より長く人生を過ごした人達の事をそんな風に割り切る訳には行かない。判からない事が未だ／＼沢山有るのに。

いづつ場合も先ず自分自身を反省し後から生まれて来る人達の為には、知恵のある悪態を造らない為に、一人でも美しい先程に誕生しなければならぬ。

この世に生存している限り私達は常に何かを果たす事を忘れてはならない。何かは分らないが曲がり角に立つた時冷静な自分を先ず見出した。

今迄のおさなひ気持を、一気に変える事は出きないが、違つた気分で少しずつ進んで未来に備えたい。今日のこの喜びを忘れずに！！

成人式の服装は 簡単に

一月五日その日は満二十才を迎えられた方には大変目出度い成人式でした。華やかな楽しい成人式だったでしょう。

しかし二十才に成られた全部の方が楽しい嬉しい成人式だったでしょうか。恐らく何人かの方は淋しい成人式だったでしょう。女子の参加者の九割が和服姿だったとはどんなにか洋服を着ていた人は会場の隅の方で小さくなつて居られた事だろうと思います。何事にも和服を着る人が多くなつたという事はどうした事でしょうか。

文化が進んだとか時代が変わつたから等とは言えない様です。文化が進んでいるのならそれだけ、いろ／＼な行事等も簡単になつては行はずです。

成人式は衣裝の展覧会じやありませんから参加する人はなるべく質素でありたいと思います。私の知人のAさんは洋服で成人式に参加する積算でニコ／＼顔で家を出ましたが道を通る和服姿の人連成人式に参加する人)に目が行きなだれてまた家に後戻りしました。この人の様何人かの方は参加しなかつたでしょう。無理もないと思います。また或る人は明かに借り物でした。この人の様に借り物でも着て我

懐している人は本当が良いのですが華やかな和服で参加した人の中には自分で出来ず親の財布を空にさせて着物を作つてもらつた人もあるでしょう。この様に例を上げればキリがない程に経済な事をやつた人は少なくはないでしょう。たつた一日の為にこんな無理をして着物を作らなくても自持の洋服で結構だと思ひます。

簡単な服装なら二十才を迎えられる全部の人が一人のものもなく誰に気が引ける事もなく、これこそ楽しい嬉しい「成人式」が受けられるはずですよ。

私はどうにかして和服はやめてもらいたいと思ひます。いや私だけでなくこういう気持ちの方が幾人か居られるでしょう。今年の様に十人中九人が和服で是は農村や経済的余裕のない家庭の人達等は年々参加数が減じていくばかりです。

来年の成人式に備えてもうから準備している御苦労な方も居られます。こうう人が幾人も出て来ない様に早く和服は中止してもらいたいと思ひます。

着物等の事情で参加しなかつた人について心が傾いて叫びすぎましたが私と同じ気持ちの方が居られるなら幸いとと思ひます。(十八才の女性)

中央公民館よりの回答

- (5) -

女子の服装については公民館でも毎年心配して下さり厳しゆくにして簡素な気持ちのよい成人式にしたいと心を砕いています。成人式のための和服はなるべく新調されたいようにと父兄の方にも、青年団、婦人会の会合の時でも御願ひしているわけなんですけど、或る父兄の方は「お嫁に行くとき一本人に新調は出来ないのだから成人式などの折に一枚でも記念に新調してやりたい」と仰る人もあります。

自分／＼で新調されることまで押しとめるわけにも行ませんが、式場に着て来られないようにお願ひしたいものと思つています。来年の成人式には皆さん一語に気持ちよく出席されるようにしたいものです。また表面の華やかなことへのみ眼をうばわれることなく心の立派さ、精神的な誇りをもつて簡素な服装でも堂々と出席下さること願ひ度いものです。

二月の納税

保険税 第五期です

左記の通り集合徴収を実施致しますので御協力下さい

集合徴収日程

		二月は左記日程より出張集合徴収致します	
内	牧	25日	午前
外	牧	25日	午後
	錦野	25日	
	鳥子川	25日	
	岩坂	25日	
	瀬田	25日	午前
	大吹	26日	午後
	森	26日	午前
上中	ト陣内	26日	午後
中	島	26日	午後
上	ト町	26日	午後
	高尾野	27日	
	平川	27日	
	真木	27日	
	杉水	27日	
	小林	28日	
	上中	28日	午後
	下中(新開公民館)	28日	
	大津地区	28日	
	御願所	28日	午前

午前九時より午後三時まで

この度の納税は昭和三十八年度最後の保険税です
国民健康保険では給付率の引上げ(世帯主の七割給付医療内容の向上、受診率の上昇による医療費が増加して)

ますので特に保険税滞納分の納入については格段の御協力をお願い致します

税務署だより

源泉還付を受けられる方は

所得税の確定申告書を早目に提出しましょう!

税務署では給与等(配当を含む)にかかる源泉徴収税額の還付を受ける方の便利を図り還付金の早期処理を行うため、特に本年からは二月一日から確定申告の御相談に
応じて申告書をお取りすることにいたしました。
勿論確定申告書の提出期間は二月十六日から三月十五日
までですが二月下旬からは一般の確定申告書の提出も多
くなり、事務がごさうするため還付を受ける申告書を
提出されましたも還付金がお手元に届くのはいくぶんお
くれることとなります。

日から確定申告書をお取りして、二月十六日から支
払いを始めようというわけですから、確定申告をして源
泉還付を受けられる方は是非二月一日から二月二十日頃
までの間に申告されますようお願いいたします。
なお該当される方は受給先、配当先から源泉徴収票(又
は証明書等)を早目に交付していただき、確定申告書の
早期提出が出来ますよう御準備下さい。



従って税務署ではそういう不合理を解消するため二月一

申告所得税、贈与税の申告期近かつく

申告に必要な資料の整理をお忘れなく

一、昭和三十八年分申告所得税の確定申告と納税

期間二月六日から三月十六日まで

二、贈与税の申告と納税

①期間二月一日から二月二十九日まで

②申告をしなければならぬ人

贈与または特定遺贈によつて取得した個人

註 本年も県市町村との所得税共同納税相談会場を開設して納税者の申告と納税の相談に応じることにしております。

(菊池税務署)



新生活運動の一環として 公民館結婚式を おすすめします

大津町中央公民館が完成しまして既に九ヶ月、公民館では町民の皆さまの新生活の一環として公民館結婚式を
おすすめしています。

公民館結婚式は従来それぞれの部落で行われていました結婚式とはいろいろの点で異つていますが、新郎、新婦の輝かしい門出にふさわしく飽くまでも厳粛に行われます。その方法を御披露いたしますと

式 次 第
一、司婚のことば

- 一、夫婦の至
- 一、親子の至
- 一、誓 詞
- 披露宴の順序
- 一、媒約人の挨拶
- 一、双方の親戚代表の挨拶
- 一、新郎新婦双方の出席者の紹介
- 一、祝宴
- 一、最後に万才三唱して散会

海外移住——花嫁さん出発

—(7)—

大津町大字矢護川御願所荒木良夫さん(ラジル移住七年)の花嫁さんとして 同じく大津町大字大林小西 亀三郎さん四女(新姓)荒木昭代さんは去る一月三十日夫 君良夫さんの待つていられる新天地ラジルへ希望の船 出をされました。

註夫君荒木良夫さんは昭和三十二年十二月二十八日

サンパロー州コチャ車独移住者として(当時二十一才)渡航現在自営農としてすでに現地において確固たる地位を築いていられます。



小児マヒ予防注射が廃止され

生ワクチン投与だけになりました

厚生省の発表によると、昨年の小児マヒ患者発生は（昭和38年9月上旬現在）全国で僅かに百人を超す程度と発表しています。

この減少している原因としては昭和36年以來の小児マヒの予防注射と生ワクチン投与による効果によるものと考えられます。従つて今後さらに小児マヒ患者発生を防止するため昭和38年度下半年期及び39年度においても引き続き生ワクチンの投与を実施することになりました。

そこで県の方針としては、昭和39年2月以降の小児マヒ予防対策は予防接種法改正のうえ、生ワクチン投与のみを実施すべく市町村を指導している現状であります。

即ち現在小児マヒの予防注射の二回目を終つて三回目を本年注射しなくてはならない者でも今後小児マヒの注射は一切やらなくともよいことに成ります。

尚この生ワクチン投与代金については一人分約53円で投与を受けた者より実費徴収する機厚生省は県を通じ通達されているが大津町では、昨年の議会決議により手数料を全員無料にする機に成りましたのでお知らせします。

尚 今般左記の通り生ワクチン（一、二三型混合ワクチン）投与を実施の予定です。

記

- 一、受付日時 昭和39年3月12日(木) 午後一時～二時迄
- 二、場 所 大津町中央公民館
- 三、対象者 昭和36年12月1日より38年11月30日迄の出生者で希望者のみ
- 四、料 金 無料

流感に御注意

保健婦

を組合せて下さい。

- 一、睡眠を充にとると

睡眠はその日の疲労をとる大切なものです。一日に八時間はとるようにしましょう。

- 一、「ウガイ」をしましょう 外出から帰つたら一つまみの塩を入れた薄い塩水で「ウガイ」をしましょう

- 一、風邪をひいている人は「マスク」をしましょう

風邪は他人にうつさぬように「マスク」をかけ毎日洗濯したきれいなものと取かえて下さい。

健康な人もごみの中に入るときはマスクをかけたほうが安全です

- 一、異常があれば早目に医師の治療を受けましょう

九州一円に流感が出ははじめました。

熊本県でも天草から流行をはじめて、宇土、玉名と各校学級閉鎖が相ついでにあるようです。大津町でもカゼによる欠席が目立つて来ている様です。

三十一年の大流行では熊本県の罹患者一四四七〇名死亡者二四七名を出しています。乳幼児、老人の方は特に次のことに気をつけて下さい。

- 一、栄養を充分にとること

バランスの

とれた栄養をとることが必要で三度の食事に蛋白質（魚肉卵豆類）ビタミン類（色の濃い野菜色の濃い野菜を両方入れる）無機質（海草牛乳膏ごと食べる小魚）脂肪（バター植物油ラード（ヘッド）等

昭和38年中の死亡者の病名別と年令の対照

	0~5才	6~10才	11~20才	21~25才	26~30才	31~35才	36~40才	41~45才	46~50才	51~55才	56~60才	61~65才	66~70才	71~75才	76~80才	81~85歳	86~90歳	91~95歳	計
脳溢血、脳出血等脳障害によるもの								1	1	5	5	10	8	14	6	2			52
心臓衰弱及麻痺等心臓障害によるもの	1						1			1		1	4	6	5	6	3	3	31
老衰														2	3	6	2	1	14
胃癌、肝癌、肺癌、食道癌、肺臓癌等癌によるもの						1						3	2	2	2	2	1		13
喘息											1		2	1	5	1	2	1	13
肺炎	4	1												1		1			7
胃腸炎									1				1	2		1			5
肝炎						1									1	1			3
腎臓炎				1								1			1				3
肺結核											1	1			1				3
計	5	1		1		1	2		1	3	7	11	19	22	32	24	10	5	144
その他																			61

脳溢血や心臓病に御注意

町民の方はどんな病気で亡くなっているのか？

役場町民課の窓口から眺めてみますと昭和三十八年の一年間に町民の方で死亡された総数は二百五名になっています。この亡くなった二百五名の方の病名別や年令別に分類してみますと成人病と言われます脳溢血、脳出血等脳障害によるものが五十二名で首位を占め

次が心臓衰弱及び麻痺など心臓障害によるものが三十

統計です。御一読下さい。

一名で断然ほかの病気を引きはなしています。脳障害によるものは、さすがに成人病といわれるだけあつて四十六才以上の方たちだけで、七十一才から八十才までの老人がトップを占め十四名となつています。

次の表は町民課で分類いたしました。年令別、病名別の

よ。い。子。達。の。申。合。せ。

私達の天津町中、小学校では、二月月に一回、各学校の生活委員が集まって、生活規律の向上について、いろいろと意見を出し合い、申合せをして、実践につとめています。

一月二十五日の委員会に於ける協定事項は次の通りです
一、学校休みの帰宅時間午後五時は、未だ充分守られ
ていないので、更にこのことを励行する。

二、社会を明るくする運動に、積極的に参加する。
◎車内(汽車、バスなど)では老人に席をゆずす。
◎車内、公園などに、チリを散さない。
◎車の乗り降りは順番を守る。
私達天津町中、小学校の生徒児童は、先頭になつてこれを守ります。

(天津町中、小学校生活委員会)

職業補導生を募集します

左記の要領で募集しますので御希望の方は福祉課に照会ください。

記

一、名 称 熊本県身体障害者更生指導所

(所在地熊本市出水町)

二、募集趣旨 身体障害者のうち、肢体不自由者にして社会的更生を阻る更生意思旺盛な者につき、職能判定のうえ収容し障害者の

のもつ残存機能を利用向上させて、職能訓練を施し技術の体得により自立更生の方針を計ろうとするものである。

三、入所資格 介護を必要としない肢体不自由者であつて、身体障害者手帳を有する者

四補導科目及び修業年限
洋服科、洋裁科、プリント科、刻印科 各一年
義肢科 二ヶ年

五、募集期限 二月二十日

六、入所生の処遇及び費用
①入所生は寄宿舎に収容する。(給食費実費 二七九〇円程度徴収)
②授業料は徴収しない。
③入所予定四月上旬

お知らせ

社会福祉協議会寄附金

次の方に日本赤十字社総裁から筆紙特別社員の称号が おくられました	一月六日	四〇〇〇円	杉水 田原田鶴 亡母カメジ
二本須利 大津町室	十四日	三〇〇〇円	二殿の香典返し
中村治夫			本町四丁目 大塚弘喜
日野常知			亡長女康子殿香典返し
金田武雄	十六日	五〇〇〇円	矢護川 田呂丸勲
岡本定勝 大津町字森			亡父熊平殿香典返し
		五〇〇円	不明 B2人 十八回目

みんなで協力して電気雑音をなくそう

雑音防止運動の実施

熊本県雑音防止協議会(事務局)大津町役場経済課内)ではラジオ、テレビに入る雑音をなくして明朗な受信を楽しむため、二月中を雑音一掃月間として町内一円に雑音防止運動を行なうことになりました。

ラジオ店)にお申し出になれば、調査防止を行なうことになっていきます。
また雑音の出る機器を使用している方は、すゝんで防止如置をお申し出になるよう、同協議会では特に望んでいます。

雑音でおこまりの方は相談所(町役場経済課、電気会社

老人ホームを慰問された方々

- ▲十二月十八日 大津町警意銀行慰問品雑巾
 - 一月八日 大津地区婦人会慰問慰問品セチ
 - ◇ 室南部忍慰問品慰問煙草
 - ◇ 室坂本秀雄慰問品タオル、清酒
- ▲ 二十一日 井手上上田直慰問品タオル
 - 十日 鍛冶村婦人会代表畑中(り子)外三〇名慰問慰問品漬物、玉子、菓子、演芸
- ▲ 二十三日 農業高校家庭クラブ員、藤本ぬい子、てる子、青木たみ子、高村みな子、増住けい子、慰問慰問品花鉢植シトラメン、雑誌
 - 十八日 役場職員組合慰問品雑誌
 - 十八日 内牧坂田勇慰問慰問金一封
 - 二十二日 泗水町議会議長吉岡鉄弥外八名施設祝賀金一封
- ▲ 二十四日 末喜、塚本晴義、岡田幹男、長田元市、中村銀次、正巳慰問品落カン
 - 二十七日 大津町矢護川護果開拓団婦人会代表会
- ▲ 二十六日 大津小学校五年三組徳水秀一郎、矢野もと子、滝川光子、石原初恵、本田すみ子慰問金一封
 - 二十八日 長藤原初子外十二名慰問慰問金一封、演芸
 - ◇ カエ外三十名慰問慰問品菓子、玉子、岩坂区長江藤盛慰問慰問品清酒
- ▲ 二十七日 大津中学校四分団女子二同代表者来海
 - ◇ 邦子外五名慰問慰問品菓子
- ▲ 九電黒川保修所武田勘吾慰問品菓子
- ▲ 菊陽村長齋藤斐亀慰問慰問品菓子
- ▲ 旭電黒川保修所武田勘吾慰問品菓子
- ▲ 昭和三十九年一月十五日 旭志村小ヶ原清水義角慰問金一封
- ▲ 大津町寄町當作宅野田容子慰問慰問品
- ▲ 六日 大津町寄町當作宅野田容子慰問慰問品

大津警察署署長異動

新任 旧職
大津警察署長 松尾一秋(牛深署長)
一の富警察署長 浜田 篤(大津署長)

檢察審査会と云う制度について

檢察審査会は新憲法の趣旨にそつて生れた制度で檢察審査会法による仕事の内容を一〇で言へば檢察官が起訴したものは裁判所によつて審判されるから問題ないので不起訴処分になつたものゝ当否を審査し又檢察事務の改善に關する建議又は勧告することと所謂檢察官に対する目付役の機關です。

例へば詐欺にかゝり檢察官に告訴したが事件にならない場合告訴は氣がすまないものが審査申立をやつて再審となり取り上げられた例もあり今日まで檢察官の不起訴処分は不満を感じ審査申立をやつて目的を達せられた例も少くありません。事件の起訴不起訴は檢察官の独占になつてゐるので被害者は不利な結果がでてもなきないります

る外なかつたのを被害者の立場で守ろうとするのが檢察審査会です。
 檢察審査会は十一人の審査員で構成され民意を反映することが主眼とされる建前から一般から抽せんで選ばれるのです。

檢察審査会は何人の指揮監督も受けず全く独立して審査会議は非公開で行われるので秘密も確實に守られ權よろ護のため制定されている國民われゝの発言の場でもある訳ですが余り一般に知られてないようので御参考にするの概略を記しました。

詳しくは熊本檢察審査会又は大津町役場選挙管理委員会にお尋ね下さい。
 檢察審査委員白杵成清

二月十七日は婦人相談を開きます

明るい社会を作るため御来場下さい

女性であるため社会や家庭で色々の悩みをもたれ、或は生活に困り、或は希望を失つてゐる方はございませんか。このような婦人に一日も早く、一人でも多く、立派な社会人として幸せになつてもらふ様に相談に応じたいと熊本県婦人相談所は大津町中央公民館と大津町連合婦人会と一諮になつて左記の通り巡回婦人相談を開きます

とき 二月十七日午前九時より午後四時まで

ところ 大津町中央公民館

相談の内容 家庭内外の紛争、結婚、離婚、生活、医療

なくし、自習、内職、婦人更生など婦人の悩みを
 なくし、明るい幸わせな社会をつくるよう
 努めましょう。

椎茸 平茸の種駒をお分けします

本年も椎茸、平茸の栽培時期となりましたので左記の通り販売致しますから御希望の方は御利用下さい。

配 記

- 一、価格 椎茸種駒一ヶ六〇銭 平茸種駒
- 一、種類 明治形種駒 秋春出一二〇五号
- 一、生産先 東京明治製菓株式会社

一、販売所 大津町森林組合

(大津地区産業団体事務所内)

栽培については一昨年地区的に講師を招き講習会を実施しましたが初心者の方で指導の御希望があればいつでも結構ですからおいで下さい

大津町役場経済課林務係
 大津町森林組合